

Herr Metz verwies darauf, dass die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN schon seit längerer Zeit ihre Skepsis zu einem Umbau des Karl-Gatzweiler-Platzes kommuniziert hätten und dass nicht besonders überraschen könne, dass es zu Kostensteigerungen käme. Daher würden sich die Grünen bei der Genehmigung ihrer Stimme enthalten.

Herr Knülle betonte, dass er als einer der Unterzeichner der Dringlichkeitsentscheidung der Genehmigung zustimmen werde und dass es bei diesem Bauvorhaben weitergehen müsse. Dennoch könne er verstehen, wenn sich Teile seiner Fraktion bei der Genehmigung enthalten würden.

Einstimmig bei 11 Enthaltungen (Bündnis 90/DIE GRÜNEN u. Herr Bierschenk (fraktionslos))

Frau Jung bemerkte, dass die FDP der Erhöhung von Kosten ungerne zustimme, aber einen laufenden Prozess nicht zwischendurch abbrechen könne oder wolle.